

PROJET D'AMÉNAGEMENT ET DE VÉGÉTALISATION DE LA COUR DE RÉCRÉATION DU COLLÈGE SAINT-EXUPÉRY

Compte rendu de la séance « élaboration sur plan du projet »



Jeudi 14 mars - Travail sur plan pour imaginer un aménagement de la cour de récréation

Cette dernière séance a été menée avec efficacité par Clara Rouzot (architecte). En effet, il a fallu retranscrire les idées, à l'échelle, sur un plan de notre cour de récréation en 3/4h ce qui était très court. Les élèves ambassadeurs ont pu ainsi découvrir une facette du métier d'architecte et s'apercevoir qu'il y a avait des codes, des règles à respecter.

Le jeudi 4 avril nous vous présenterons le résultat de nos réflexions.



